

## Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : [pa-lbv@sonapresse.com](mailto:pa-lbv@sonapresse.com), et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

## LOISIRS

Expositions, animations folkloriques et, en point d'orgue, un grand concert live. Voilà ce qu'ont découvert les milliers de visiteurs présents à l'ouverture samedi, de la Promenade nord (1,2 km) de la Baie des rois, issue du projet piloté par la Façade maritime du champ triomphal (FMCT).

Page 5

## ACCIDENT

Il revient de loin. Cham Hebert Mayombo Bichandja Lebamba, 30 ans, s'est grièvement blessé au cours d'un accident d'abattage, s'ouvrant le ventre avec sa tronçonneuse. Peut-être aurait-il dû écouter les conseils d'un villageois visant à ne point toucher à une forêt décrite comme sacrée.

Page 7

# EN RANGS SERRÉS

**CADRES**, responsables des structures de base et militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du Haut-Ogooué effectuaient, ce week-end à Franceville, leur rentrée politique. Occasion d'une démonstration de force, d'unité et de soutien à leur "distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba. Ce en présence du secrétaire général, Steeve Nzegho Dieko, qui les a invités à s'appropriier "les 9 valeurs fondamentales" de leur parti. **Page 2**



André Biyogo Poko à Al Khaleej Saihat (Arabie saoudite), Aaron Boupendza à Al Shabab Saoudi (Arabie saoudite) et Denis Bouanga au Los Angeles FC (Etats-Unis) : les choix opérés par nos trois internationaux à l'aube de cette nouvelle saison font débat. Les motivations financières semblent en effet l'avoir emporté sur les considérations purement sportives pour des joueurs âgés tous de moins de 30 ans. Si leur souci de garantir leur après-carrière apparaît parfaitement compréhensible, leurs performances à venir chez des Panthères dont ils sont des cadres – appelés à récupérer le leadership abandonné par Pierre-Emerick Aubameyang qui, lui, en 2012, avait fait le choix inverse – sont désormais sujettes aux plus grandes interrogations.

**Pages centrales**

## POUR MOI QUOI...

Comment peut-on admettre que certains entrepreneurs aient pu disparaître après avoir encaissé le magot de l'État?

C'est ce que mes oreilles, moi Makaya, ont appris avec cette histoire de travaux non réalisés à ce jour par des entreprises à propos de la réfection des bâtiments de l'USTM...

À l'heure où on commence à vérifier la petite monnaie à la sortie des caisses, alors qu'on s'en souciait très peu à l'époque des vaches grasses, c'est curieux que des audacieux agissent ainsi en 2022. Des entreprises... adjudicataires qui se volatilisent au nez et à la barbe des forces de l'ordre après avoir touché 50 % d'avances sur les travaux sans donner un coup de pelle. Le plus invraisemblable est que personne ne bouge le petit

doigt pour dénoncer cette situation. Et pourtant, les auteurs sont là et la rentrée académique approche à grands pas. Ce qui me paraît bizarre c'est que malgré toutes ces vagues de démantèlement de réseaux mafieux, d'arrestations, il y a encore des gens pour s'adonner à ce sport-là. Est-ce un défi à l'autorité? Ou c'est la résurgence du système des vases communicants qui a tant fait de mal au pays et qui perdure? Sinon pourquoi ne lance-t-on pas jusque-là à leurs trousses des gens d'armes pour demander des comptes? Ne dites surtout pas qu'on attend que toute la "chaîne" claque d'abord le magot du contribuable gabonais qu'on leur a remis avant de bouger? Là, là, là, on ne comprend rien...

Il y a là comme une attitude de complicité de la part de certaines administrations qu'on a du mal à cerner quoi.

...MAKAYA